



Los jueces declaran la amnistía fuera de la Constitución

El informe sobre la Ley de Amnistía del Consejo General del Poder Judicial es avalado por nueve vocales, frente al propuesto por la ponente izquierdista Mar Cabrejas, que obtuvo cinco votos P17



El expresidente de la Generalitat Carles Puigdemont, junto a su pareja, Marcela Topor (d), tras la conferencia que ofreció ayer. / ENRIC FONTCUBERTA

El prófugo Puigdemont se presentará a las elecciones

El expresidente catalán Carles Puigdemont ha anunciado este jueves desde Elna (Francia) que se presentará a las elecciones del 12 de mayo al Parlament -renunciando a concurrir a las europeas- con el fin de lograr su «restitución» en la presidencia de Cataluña y ha ofrecido a ERC compartir una lista unitaria. P16-17

Cantabria cierra 2023 con un superávit de 11 millones, el 0,07% de su PIB

La región se convierte así en una de las cinco únicas comunidades que termina el año en positivo, según explicaron desde el Ministerio de Hacienda. P22

El Ayuntamiento de Torrelavega gastará un 17 por ciento más durante 2024

El presupuesto municipal aumenta un 17%, alcanzando los 77,8 millones de euros, con cerca de 30 millones de euros destinados a inversiones y se prioriza el gasto en personal. P11

Los comercios de Santillana del Mar podrán establecer sus propios horarios

La inclusión del municipio como Zona de Gran Influencia Turística en Cantabria permite a los comercios minoristas determinar sus horarios de apertura, promoviendo la competitividad y el desarrollo económico. P12

Puigdemont, un esperpéntico personaje

Por Pilar Cernuda P14

Las obras del AVE a Cantabria no se realizarán antes de 2029

Los plazos de los proyectos se han extendido hasta 26 meses P3

El Gobierno central «no se puede echar atrás» en la construcción del polígono de La Pasiega P2-3

El número de residentes «no da ni para cubrir el 20 o 25%» de las jubilaciones

En un contexto marcado por la evolución demográfica y la distribución de la población, las zonas rurales enfrentan desafíos particulares en lo que respecta a la atención médica. En la comarca de Liébana, situada en la región de Cantabria, España, este escenario

se torna especialmente relevante. La geografía montañosa y dispersa de esta área, junto con una población envejecida y una falta de infraestructura, plantean obstáculos significativos para garantizar el acceso a servicios de salud adecuados. P5